

OFICINA DE PRENSA

Código: QPR - GEC - FR - 11 / Versión: 07 / Vigente a partir del 10 - Enero - 2018

COMUNICADO DE PRENSA 045

El Órgano Colegiado de Administración y Decisión OCAD región Pacífico del Sistema General de Regalías aprobó dos proyectos de infraestructura de la Universidad de Nariño.

En el pasado mes de diciembre de 2018 fueron aprobados, por parte del OCAD Pacífico, dos proyectos de Infraestructura física a desarrollarse en la Sede Torobajo de nuestra Alma Mater, por valor de \$7.300 millones.

Estos proyectos corresponden a las Obras complementarias para la primera etapa del Bloque 1 sector Sur por un valor de \$2.300 millones y a la construcción de una Nueva Torre que de igual manera se ubicará en el Sector Sur del Nuevo Bloque 1, por un valor de \$5.000 millones.

Se tiene programado presentar ante el mismo Órgano los nuevos proyectos de acabados para el Bloque 1 Sector Norte, Conectividad para el Bloque 1, Laboratorio de Simulación de Medicina, Urbanismo Sede Torobajo (Cerramiento, Accesos, Plazoleta, Parques, Paisaje Ronda hídrica, Iluminación solar y Redes eléctricas subterráneas), y la construcción y dotación de la nueva infraestructura de la Sede de Ipiales.

Con lo anterior la Universidad de Nariño alcanzará una inversión de \$25.000 millones para la Sede Torobajo y \$15.000 millones para Ipiales.

CENTRO DE COMUNICACIONES UNIVERSIDAD DE NARIÑO
NATHALIE BENAVIDES LOPEZ
JEFE DE PRENSA